



Die Sorgenfalten

auf der Stirn von Südkompanie-Chef Winfried Risse waren völlig unbegründet. Nach schlep-
pendem Beginn entwickelte sich das Hörre-Fest Freitagabend am Waldstadion nämlich zu
einem echten Magneten. Offensichtlich hatten viele Allagener das schöne Wetter zunächst noch genutzt, um dringende Gar-
tenarbeiten zu erledigen. Dann aber strömten die Mitbürger in Scharen zum Festzelt. Das warme Maiwetter lockte sie aller-
dings ins Freie, so daß das Zelt bis zu später Stunde nahezu leer blieb. Etwas verspätet nahm Winfried Risse dann die Be-
grüßung vor. Unter den Gästen hob er besonders das amtierende Königspaar Regina und Gerd Schnöde hervor. Die Königin
durfte sich über einen farbenfrohen Blumenstraß freuen. Die Band aus dem benachbarten Sichtigvor hatte es nicht schwer,
die Besucher auf die Tanzfläche zu bekommen, die bis in den frühen Morgen bestens gefüllt war.

Foto: Franke